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На прошлой неделе состоялось очередное заседание совета директоров городских
предприятий. На этот раз руководители производств и представители администрации
встретились в национальном парке «Самарская Лука».

  

Презентацию национального парка продемонстрировал его директор А.Е.
Губернаторов:
- Уникальность территории «Самарской Луки» в том, что здесь сочетается
природоохранная деятельность, развитие туризма и производств. Важные направления
работы национального парка - сохранение ландшафтов, растительных и животных
сообществ, культурных памятников. Ещё один приоритет - экологический и
познавательный туризм, в том числе событийный. Также «Самарская Лука» - центр
природоохранного волонтёрства, особенно весомую поддержку волонтёры оказывают в
уборке мусора и благоустройстве.

      

Один из проектов, над которыми сейчас работаем, - обустройство фестивальной поляны
в Ширяеве, восстановление разрушенных исторических зданий и создание новых
арт-объектов. Также совместно с предприятиями - Жигулёвской ГЭС, ЖСМ -
восстанавливаем родники, большинство из которых находится в запущенном состоянии.
Благоустраиваем маршрут на Молодецкий курган, в перспективе там появятся
смотровые площадки. Много посетителей принимает учебно-образовательный комплекс
«ЛукАморье», куда входят дендрапарк, приют для животных и многое другое. 
Значимость развития туризма ещё раз подчеркнул консультант администрации Ю.В.
Смеловский, напомнив, что это одна из приоритетных задач города наряду с развитием
высокотехнологичных производств.
Переходя к обсуждению вопросов повестки дня, председатель совета директоров Н.М.
Игнатьев отметил, что работа созданного объединения уже приносит результаты:
- Местным предприятиям полезно общаться и больше узнавать друг о друге, это
способствует налаживанию партнёрских отношений. После первых двух встреч мы
разместили заказы на радиозаводе, в «Волжской металлургической компании», готовы
сотрудничать с «Метой» по выпуску диагностического оборудования для сервисных
центров.
Ещё одной темой, которую обсудили на заседании, стало трудоустройство беженцев с
Украины. Многие предприятия города готовы их принять и уже принимают, но
возникают трудности, так как процедура регистрации приезжих длительная и нет
разъяснений по уплате налогов с их зарплаты.
Депутат областной думы В.В. Коротких сообщил, что проблема обсуждается на
областном и федеральном уровнях. Речь идёт о том, чтобы проводить регистрацию в
кратчайшие сроки. Для предприятий, желающих трудоустроить приезжих, будут
проводить консультации. В.Я. Классен добавил, что совещания с представителями
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миграционной и налоговой служб пройдут и в Жигулёвске.  
Далее Ю.В. Смеловский заострил внимание участников совета на выполнении
предприятиями прогнозных показателей, установленных в качестве одного из критериев
для получения городом стимулирующих субсидий из областного бюджета. По
информации за последние месяцы, недовыполняют план «Мета», «Газпром
газораспределение Самара», известковый завод, «Услада» и «Ресурсоснабжение». 
Следующим вопросом повестки стали предстоящие выборы губернатора Самарской
области. Завершилась встреча экскурсией по учебно-образовательному комплексу
«ЛукАморье». 
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